

Conectándonos por la Remediación Ambiental

¡Conoce los avances que ha tenido el Fondo de Contingencia para Remediación Ambiental entre mayo y junio del presente año!



Junta de Administración realiza la sesión 33

El pasado 6 de julio, en la ciudad de Iquitos, se llevó a cabo la sesión 33 de la Junta de Administración del Fondo de Contingencia bajo la presidencia del viceministro de Gestión Ambiental del Ministerio del Ambiente (Minam), Mariano Castro. Durante la sesión se solicitó a Profonanpe realizar una nueva convocatoria a fin de contratar una empresa que elabore los Planes de Rehabilitación de la cuenca del Marañón. Asimismo, se recibió información sobre el avance en la evaluación de los Planes de rehabilitación a cargo del Ministerio de Energía y Minas y se tomaron acuerdos vinculados al uso de recursos del Fondo.



Primer evento internacional: Perú Remedia

Con el fin de iniciar una discusión técnica sobre el proceso de rehabilitación de sitios impactados por hidrocarburos, el 7 de julio Profonanpe desarrolló el primer evento internacional: Perú Remedia, que contó con la participación de los representantes de las federaciones de cuatro cuencas (Pastaza, Corrientes, Marañón y Tigre), académicos, expertos internacionales y autoridades del sector hidrocarburos y ambiente como: Mariano Castro, viceministro de Gestión Ambiental del Ministerio del Ambiente y el ministro de Energía y Minas, Jaime Gálvez Delgado.



[Conoce más](#)

Visitas a Loboyacu y Marañón

El equipo de Profonanpe, en coordinación con los representantes de las federaciones, visitó durante los meses de julio y agosto la localidad de Loboyacu y Marañón, respectivamente. El objetivo de la visita de Loboyacu fue presentar a la población: qué es y cuál es el trabajo que viene realizando Profonanpe en la zona, así como informar sobre el avance en la ejecución de remediación ambiental y el uso de los recursos del Fondo. Por otro lado, la visita a la cuenca del Marañón, buscó presentar y recibir retroalimentación de la población, acerca de la propuesta de convocatoria para contratar una empresa que elabore los planes de rehabilitación de esta cuenca.



Reuniones técnicas entre federaciones, Minem, consultoras y Profonanpe

El pasado 30 de julio se realizaron tres reuniones entre los diferentes actores de cada una de las cuencas: Corrientes, Tigre y Pastaza, y equipo del Ministerio de Energía y Minas (Minem), consultoras y Profonanpe. El objetivo de estas reuniones era informar sobre el avance técnico en el levantamiento de observaciones e identificar mecanismos para acelerar el proceso de revisión de los 30 planes presentados.



Aprobación de cinco planes de rehabilitación

Durante los meses de julio y agosto, el Ministerio de Energía y Minas (Minem) aprobó cinco planes de rehabilitación de la cuenca Corrientes. Estos planes pertenecen a los sitios impactados de las comunidades de José Olaya y Jerusalén. Así, ya se cuentan con seis planes de rehabilitación aprobados y, actualmente, se viene trabajando coordinadamente con todos los actores involucrados para iniciar la elaboración de la ingeniería de detalle.

